

Les cadets encore à l'honneur : Morgan Flinois champion, l'équipe cadette aussi !!!

Sur le superbe parcours du Parc de Champagne de Reims, les filles et les garçons du LMA ont connu des destins bien différents. La simple lecture des qualifiés pour les France de cross à Aix-Les-Bains le 15 mars prochain suffit à elle même : 3 équipes féminines pour 0 masculine et un total de 18 filles pour seulement 6 garçons qualifiés ! Décidemment les années ne se ressemblent pas pour les crossmen métropolitains qui avaient qualifié 3 équipes l'an passé à Laval (cadets, juniors et cross long).

2 titres chez les féminines et une 2ème place !

Les filles ont d'ailleurs bien failli réalisé le grand chelem car après la brillante victoire des cadettes (largement devant avec 85 pts), les juniors filles ont remporté elles aussi le titre interrégional mais l'équipe du cross court féminine n'a pas réussi à se qualifier en passant tout près à seulement 9 petits points de la dernière équipe sélectionnée... L'équipe du cross long laisse échapper le titre pour une histoire de règlement car Tatiana Bultot ne faisait pas partie de l'équipe transmise sur papier et donc ses points n'ont pas été pris en compte. Nul doute qu'avec le renfort de Maria (courant mardi pour le retour du meeting de Liévin) et peut être d'autres filles blessées comme Zahia, Constance ou Myriam, l'équipe devrait de nouveau être très compétitive pour les France.

L'or pour Louise Ghesquière en espoir et le bronze pour Mymy en cadette !

Individuellement, les filles ont également été à la hauteur avec notamment la cadette **Myriam Debab** qui après ses 2ème place des départementaux et régionaux prend cette fois-ci la 3ème place toujours derrière **Julie Bertrand**

(du coup, on ne l'appellera plus

Myriam Debab

mais désormais Myriam Troibab !). Belle course également pour la nouvelle ustiennne,

Cassandra Bourbiaux

qui prend la 33ème place pour sa toute 1ère course à ce niveau. La malheureuse

Anne-Charlotte Marte

qui s'était blessée après sa course aux régionaux peut donc être fière de ses copines qui lui permettront de participer aux France dans 5 semaines si son genou le lui permet !

Chez les juniors, **Diane Dupire** prend la 19ème place (11ème régionale donc en progrès par rapport à Douai) et **Lakshmi Mahboubi** venue compléter

l'équipe termine 42ème.

Sur le "court", **Stéphanie Derck** prend la 34ème place, un mois seulement après son retour à l'entraînement après sa blessure.

Dans le cross long, 2 tourquennoises décrochent leur billet pour les France et de quelle manière pour **Louise Ghesquière** qui confirme son titre espoir acquis l'an passé à Beauvais et avec la 4ème place au scratch. **Caroline Varasse** prend

quant à elle la 43ème place.

Titre pour Morgan Flinois en cadet !

Bien remis en selle mentalement après son titre régional du weekend passé, **Morgan Flinois** était confiant pour cette course. il s'est même permis de contrôler la course en laissant dans un 1er temps le Douaisien Malik Khadri prendre le large puis en attaquant le groupe de chasse pour peu à peu revenir sur son adversaire et le déposer dans la 2ème boucle du parcours pour finalement terminer avec une avance conséquente de 14".

Samy Drali

prend la 43ème place de cette même course et

Julien Surmont

la 77ème.

Chez les juniors, il n'aura pas manquer grand chose à **Mehdi Destailleur** qui termine 46ème à

seulement 6 places du dernier pris pour Aix !

Sur le "long", l'absence de **Djamel Bachiri** qui se remet de blessure et celle de **Jérôme Baudson**

malade tout ce mois de janvier, coûte sans doute le billet pour les France par équipes mais **Farid Oukaïd**

n'a pas démérité malgré ses difficultés à s'entraîner avec ses activités professionnelles : il termine 12ème.

Willy Kalombo

prend lui, la 30ème place. L'équipe termine 3ème et sera la 1ère non qualifié pour Aix !

Même déception pour les vétérans qui échouent pour 9 petits points par équipes et peuvent regretter l'absence d'Abdel Mesbah, champion régional une semaine plus tôt ! **Abdelkader**

Benoradj

arrache le tout dernier billet individuel pour les France grâce à sa 34ème place.

Joseph Lebon

finit 45ème.

Coté ambiance, un grand merci à Steph et Isabelle pour leur initiative BARBECUE qui a connu un grand succès !!!